

## Un nouveau titre professionnel

Les premiers aides en soins et accompagnement (ASA) du canton reçoivent officiellement aujourd'hui leur titre fédéral. Dix-neuf Fribourgeois ont obtenu ce diplôme qui donne accès à un nouveau titre professionnel. «La profession s'apparente au travail d'aide soignant. Le cahier des charges se compose d'un soutien dans l'accomplissement des tâches quotidiennes et de travaux administratifs», précise Barbara Zosso, directrice de l'Organisation du monde du travail (OrTra) pour les domaines de la santé et du social à Fribourg. Les prétendants à l'attestation fédérale de formation professionnelle (AFP) sont majoritairement des personnes travaillant en EMS qui ne possèdent pas de formation professionnelle reconnue ou des jeunes cherchant une alternative au certificat fédéral de capacité, explique-t-elle. PG